Incierto futuro en Chile tras la derrota de Pinochet

Santiago, Oct. 6 (Reuter). Chile enfrenta un incierto futuro después de la derrota sufrida en el plebiscito de ayer por el presidente Augusto Pinochet, el General que ha regido el país con mano de hierro desde hace 15 años.

El "Comando por el No" formado por 16 partidos para oponerse a la ratificación de Pinochet en el poder por otros ocho años, fue una alianza táctica cuyos dirigentes tienen poco en común, salvo su

Costa Rica rechaza la reubicación de Contras

San José, Oct. 6 (AP). La propuesta de Honduras ante las Naciones Unidas de reubicar a los rebeldes nicaragüenses en Costa Rica y Guatemala fue rechazada hoy por el gobierno de este

En su discurso ante la asamblea general de las Naciones Unidas hace dos días, el canciller de Honduras, Carlos Contreras, propuso la creación de una fuerza internacional para vigilar la frontera común entre Nicaragua y su país, y que los rebeldes nicaragüenses fueran reubicados en Costa Rica y Gua-

\$69 mil millones costará a EU sistema protector

Washington, Oct. 6 (Reuter). El emplazamiento inicial de un sistema de protección contra misiles balísticos, con base en el espacio y en tierra, costará aproximadamente 69,000 millones de dólares, mucho menos de lo que originalmente se había calculado, anunció hoy el Departamento de Defensa.

Una anterior estimación del costo de la primera fase de un sistema defensivo limitado para neutralizar ojivas nucleares en vuelo hacía ascender la cifra a 115,000 millones de dóla--Pasa a la página 47-

EU destaca importante paso dado por chilenos

Washington, Oct 6 (AP). El Departamento de Estado norteamericano dijo hoy que el voto en el plebiscito Chileno de ayer para rechazar al actual presidente Augusto Pinochet era "un importante paso hacia la democracia'

La vocero del Departamento de Estado, Phy-llis Oakley, alabó también al gobierno de Pinochet por aceptar los resultados de la votación.

"Felicitamos al gobierno de Chile por haber dado al mundo una demostración tan impresionante del poder de las urnas de votación", dijo Oakley. "Acudieron a votar en numeros excepcionalmente altos y pa-

-Pasa a la página 40-



TRAS PLEBISCITO. Santiago de Chile, Oct. 6 (AP-Cablefoto). Serios incidentes se produjeron hoy en esta ca-

—At unique in a person

pital, cuando la policía dispersó a opositores al gobierno, que celebraban el triunfo que la oposición obtuvo ayer, aprestaba a designar a sus nuevos co-

Los chilenos tendrán ahora que esperar para ver si la alianza se mantiene y establece políticas coherentes para un Chile post-Pinochet.

Algunos diplomáticos estimaron en Santiago que es imposible pronosticar qué curso seguirá Chile después de la derrota de Pinochet, que tomó a los partidarios del gobierno por sorpresa, después de

-Pasa a la página 76-Tras la derrota, el general Pinochet hizo gimnasia ayer

Santiago, Oct. 6 (Reuter). El General Augusto Pinochet madrugó e hizo gimnasia antes de contactarse con sus asesores, en su primera jornada de labor tras su derrota de ayer en las urnas, dijo una fuente gubernamental.

Pinochet, de 72 años, permaneció hasta las 02.00 de la madrugada en el Palacio de la Moneda, sede del gobierno, donde siguió la marcha del escrutinio primario del plebiscito con que pretendió continuar en el poder. El gobierno reconoció el triunfo de la oposición en la consulta

-Pasa a la página 40-



CANDIDATA. Manila, Oct. 6 (AP-Cablefoto). La representante canadiense Ciarra Leigh, es una de las candidatas al título: "Miss Asia-Pacífico". Será el 24 del corriente.

CELEBRACION. Santiago de Chile, Oct. 6 (AP-Cablefoto). Un grupo de jóvenes voluntarios del Cuar-tel General del "Comando No", celebran esta madrugada el triunfo en el plebiscito, luego que el gobierno reconoció oficialmente su derrota.

Patricio Aylwin de Chile al primer plano mundial

Santiago, Oct. 6 (UPI). Patricio Aylwin, quien durante algunos años no tuvo un papel en la primera línea en la política local, pasó al primer plano mundial al conducir a la oposición al histórico triunfo sobre el presi-

dente Augusto Pinochet, en el plebiscito del miércoles

Aylwin, de 70 años, fue muy criticado hace cuatro años, incluso por políticos de su propio partido, el Demócrata Cristia--Pasa a la página 47-

"Un plebiscito en Cuba sería fatal para Castro"

Madrid, Oct. 6 (DPA). El disidente cubano y presidente del Comité de Derechos Humanos de Cuba, Ricardo Bofill, aseguró hoy en Madrid que si en Cuba pudiera llevarse a cabo un plebiscito como el de Chile,

el resultado a favor del "No" sería "mucho más aplastante".

Bofill, en una conferencia de prensa cele-brada en Barajas, en donde permaneció unas horas en tránsito hacia -Pasa a la página 40-

EU propone someter ante La Haya litigios con URSS

Nueva York, Oct. 6 (Reuter). El gobierno del presidente Ronald Reagan propuso que Moscú y Washington sometan algunas de sus diferencias al arbitraje de la Corte Internacional de Justi-

cia y anticipó que se sometería al veredicto de ésta, informó hoy el

"New York Times" La iniciativa de la Casa Blanca, que aún debe ser aprobada por Moscú -Pasa a la página 40-

Hoy juramentan en Chile nuevo gabinete

Santiago de Chile, Oct. 6 (AP). El gabinete ministerial, formado hace más de un año para desarrollar la campaña electoral que prolongaría hasta fines del siglo el período de gobierno del general Augusto Pinochet, renunció en pleno y el presidente se en el plebiscito.

plebiscito.

La oficina de prensa del gobierno anunció que el nuevo gabinete jurará mañana viernes.

El ministro del Interior, Sergio Fernández, dijo que el gabinete renunció esta madrugada, luego de conocidos los primeros resultados que daban el

-Pasa a la página 40-



CONSTITUCION. Brasilia, Oct. 6 (AP-Cablefoto). El presidente de Brasil, José Sarney aplaude durante la ceremonia de proclamación de la nueva Constitución

Italia nombra en Chile a Embajador de época: Allende

Roma, Oct. 6 (UPI). En una reacción inmediata a la derrota del presidente Augusto Pinochet en el plebiscito nacional, Italia nombró hoy un embajador en Chile, el mismo que retiró en 1973 luego del cruento golpe militar que derrocó al gobierno constitu-cional del presidente Salvador Allende. La Cancillería italiana

reconfirmó como su embajador en Chile al di-

-Pasa a la página 47-